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• ESTADO DO CEARÁ 
PODER LEGISLATIVO 

CÂMARA MUNICIPAL DE TRAIRI 
Rua Raimundo No nato Ribeiro n° 300 - Centro - Trairi - CE - 62.690-000 

Fone/Fax: (85) 3351-1313 
CNPJ (MF) nº 35.076.645/0001-92 CGF nº 06.920.407-1 

ATA DA QUARTA (4ª) SESSÃO ORDINÁRIA ONLINE DO PRIMEIRO 
PERÍODO LEGISLATIVO, REALIZADA NO DIA NOVE (09) DO MÊS DE 
ABRIL DO ANO 2021 (DOIS MIL E VINTE E UM), ÀS 09:00 HORAS, NO 
PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL DE TRAIRI, EM SUA SEDE. 

Às 09h00 do dia nove (09) do mês de abril do ano 2021 (dois mil e vinte e um), de 
forma virtual através do sistema Google Meet e conectados os vereadores: Erinaldo 
Freitas Moura (Presidente), Luís Coêlho Braga (vice-presidente), Vivianne Pinto 
Macedo Rocha (1 ª Secretária), Gerlane Pinto Barbosa (2ª Secretaria) e demais 
vereadores: Claúdio Moura Teixeira, Francisca Braga de Lima Freire, Francisco 
Valmir Pinto, Gleicivania Pires Magalhães, José Ari Guedes, José Fábio Praciano 
de Sousa, Manoel Genival dos Santos Souto, Paulo Roberto Ferreira, Raimundo 
Barbosa Gomes, Robson Vicente Nogueira, Roberto Pinto da Silva. Havendo o 
número legal e Regimental foi pelo Senhor Presidente declarada aberta a presente 
Sessão. Declaro aberto o PEQUENO EXPEDIENTE, com a leitura da Ata da 
Terceira Sessão Ordinária virtual do Primeiro Período Legislativo, realizada no dia 
12 (doze) do mês de março do ano de Q,02L Após a leitura, foi posta em votação sendo 
aprovada por unanimidade. Na sequêrilíá: f9i solicitada a leitura da Ata da Segunda 
Sessão Extraordinária Virtual, realizadà_:rio' dia'. 24 ( vinte e quatro) do mês de março 
do corrente ano. Após a leitura, foi po;ta em votàçã~ e aprovada pelos demais 
vereadores. E feita a leitura da Ata da Terceira Sessão Extraordinária virtual, 
realizada no dia 31 (trinta e um) do mês de março de 2021 e após a leitura foi submetida 
a apreciação dos vereadores e aprovada por unanimidade. Prosseguindo com o Pequeno 
Expediente o Senhor Presidente solicita a leitura do sumário das matérias que se 
encontram sobre a Mesa. Pela Senhora Secretária foi feito a leitura do Oficio de nº. 
056/2021 de 12 de março de 2021, encaminhado pelo Prefeito Municipal. Projeto de 
Resolução de nº. 002/2021 que "autoriza a Câmara Municipal de Trairi-CE à Associar-
se e contribuir mensalmente para a união dos vereadores e Câmaras do Ceará- UVC e 
dá outras providências" de iniciativa da Mesa Diretora. Acompanhado pela justificativa 
do pedido de vista do vereador Robson Vicente Nogueira. Antes de dar continuidade 
aos trabalhos foi pelo Senhor Presidente concedida a palavra ao Presidente da Câmara 
dos Vereadores do Ceará-UVC, na ocasião o mesmo justificou a importância das 
Câmaras serem associadas a esta Instituição. Declarada aberta a Ordem do Dia. Pelo 
Senhor Presidente foi solicitada a leitura do Projeto de Resolução nº. 002/2021 e da 
justificativa do pedido de vista do vereador Robson Vicente Nogueira. Após a leitura foi 
posto em discussão e na oportunidade, a vereadora Gleicivânia Magalhães pede vista da 
matéria em discussão e concedido pelo Senhor Presidente. Sem mais matérias em pauta 
foi encerrada a ordem do dia e declarado aberto o GRANDE EXPEDIENTE. Pela 
ordem foi feita a leitura dos vereadores inscritos para o uso da Tribuna. O vereador 
Manoel Genival Santos Souto inicia lamentando pelas pessoas que foram 
contaminadas por esse vírus e não resistiram e é solidário as famílias enlutadas. 
Acredita que seja uma situação muito dificil para a atual administração. O vereador 
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relata novamente a funna como fui atendido no hospital do município por um 
detem,inado servidor. sem prestar o devido atendimento a sua esposa que se chama 
Maria Adriana e não Julia Pinto da Silva como fui registrada na ficha de classificação. 
Questiona que é preciso ser bem tratado independente de qual função ou cargo público, 
segundo o vereador os fatos relatados daquele dia não é realmente o que aconteceu e se 
for preciso entrar na justiça sobre esse caso, pois que assim seja, diz ainda que estava 
em seu direito de cidadão, Aconselha o Prefeito que chame atenção desses servidores 
que trabalham com má vontade, pois estes podem acabar com sua administração. O 
Vereado.- Paulo Roberto pede mais compreensão da população e fala das discussões 
nas redes sociais, muitas criticas sobre as ações da Secretaria de Saúde e o momento não 
é fuvorável. o bom seria que todos se unissem para tentar combater essa pandemia 
dentro do nmnicípio. Acredita no trabalho do Secretário Mareio Alves, estar vendo seu 
esforço e dedicação diariamente juntamente com o Prefeito. O vereador Francisco 
Valmir Pinto pede ajuda das autoridades municipais que aplique a lei que trata das 
proibições e circulação dos paredôes em vias públicas, tendo em vista várias 
reclamações vindas da comunidade de Cana Brava, onde os equipamentos são usados de 
fonna irregular incomodando aquela população no período da noite, completa falando 
que tem situações semelhantes em quase todo município e pede fiscalizações o mais 
rápido possível. Pede ao Secretário de Infraestrutura que esclareça sobre as obras 
inacabadas que ficaram da Gestão passada e como que vai ficar a situação do 
calçamento da Comunidade de Almecegas, que não foi concluído e a população quer 
un1a resposta. Aborda ainda que os barraqueiros estão bloqueando a passagens da 
população e tirando o livre direito de circulação das pessoas e isso não é permitido em 
un1 logradouro público. Pede ao Prefeito que seja mais comunicativo com os vereadores 
de sua base. deix:~ sempre infonnados sobre as ações. Afirma que o líder do prefeito 
não deveria ser membro da mesa diretora. pois a mesa tem que ser "isenta". O mesmo 
afinna que se sente excluído da base. A vereadora Gleicivânia Magalhães começa seu 
discurso pedindo infonnações sobre a distribuição dos kits de merenda escolar que até o 
momento as famílias não receberam, sendo que o recurso já entrou e fala sobre a 
importância dessa alimentação na vida dessas pessoas. Pede também mais informações 
e clareza sobre o plano de vacinação no município, tendo em vista muitas informações 
que acabam confundindo a população. E em nome da.comunidade de Muribeca cobra a 
restauração da estrada que liga a Esperinha. Com a palavra o vereador Luís Coêlho 
Braga reitera a situação das estradas desde o ano passado muito destruídas e com as 
chuvas, piorou ainda mais. O vereador infom1a que ouviu as explicações de alguns 
ban-aqueiros instalados na Lagoa das Almecegas e justificado que o isolamento foi feito 
para evitar a circulação de animais entre as pessoas, sendo que é necessário para evitar 
algum tipo de acidente. Concorda com o vereador Genival que é necessário um bom 
atendimento no hospital, já que estar passando por problema de doença tem que ser bem 
recepcionado. O vereador faz comentários sobre as ações dos agentes de trânsito no 
município que por muitas vezes são desagradáveis com a população e abusam do poder 
de multar. O vereador Raimundo Barbosa Gomes fala que seu discurso é de 
agradecimento e satisfaç.ão pelas ações positivas do Prefeito Municipal em ajudar e dar 
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assistência as famílias mais vulneráveis economicamente afetadas durante essa 
pandemia. Espera que a distribuição das cestas básicas se estenda por mais tempo para 
garantir o alimento na mesa dessas pessoas. O vereador também reitera a forma de agir 
dos agentes de trânsitos na sede do município, segundo ele a população trairiense não é 
respeitada como deveria, já presenciou os mesmos destratando os idosos e pede mais 
compreensão por parte da autarquia. Ressalta e compreende o motivo do isolamento na 
Alagoa das Almecegas e da mesma forma que todo cidadão tem o direito de circular 
livremente, também tem que obedecer e respeitar as restrições. Passada a palavra ao 
vereador Robson Vicente Nogueira que agradece e parabeniza a ação da prefeitura em 
restaurar a entrada da localidade de Guajirú. Reporta-se sobre as orientações do 
Governo do Estado em manter o isolamento social mais rígido em todo Estado e nos 
municípios que estão dentro do nível de risco de contaminação pelo covid-19 e 
observou que o município de Trairi baixou Decreto seguindo as orientações do 
Governo, mas não tem fiscalização orientando as pessoas a obedecerem ao Decreto 
Municipal e nem as barreiras sanitárias, segundo ele é uma falha gravíssima. Reitera 
que a secretaria de turismo tem que expandir suas fiscalizações ambientais e criar uma 
forma de trabalhar orientando os empresários que precisam fazer suas instalações e 
aconselha que seja criado autarquia para melhorar o desempenho das fiscalizações. Em 
seguida o vereador direciona seu discurso ao Secretário de Saúde, que até o momento 
não se manifestou sobre as ações da saúde em combate a pandemia e nem sobre as 
campanhas de vacinação, segundo ele, o Secretário é incompetente ao ponto de ser 
considerando um "Genocida" e ainda o acusou de esconder as vacinas dentro de uma 
geladeira deixando pessoas inocentes desprotegidas. Aconselha ao Prefeito que reveja 
essa situação se realmente vale a pena manter este secretário à frente da saúde. O 
presidente da Câmara Municipal e vereador Erinaldo Freitas Moura em nome do 
Prefeito convida todos os vereadores para fazer uma visita in loco na Lagoa das 
Almecegas com intenção de fiscalizar e melhorar a rotina daquelas pessoas. No ensejo 
explica que a merenda escolar estar em fase de processo licitatório quase finalizado e 
que infelizmente com essa pandemia tudo é lento, mas não é a intenção do Prefeito. 
prejudicar essas famílias. Reitera que é necessário mais educação no trânsito e que os 
agentes devem orientar antes de emitir qualquer tipo de multa. A vereadora Vivianne 
Pinto Macedo Rocha primeiramente agradece ao Prefeito Gustavo Moreira por confiar . 
em sua pessoa em: nomeá-la como líder de seu 'Governo nesta Casa, pois não é fácil 
liderar, ratifica que irá trabalhar incansavelmente pelo entendimento entre o Executivo e 
o Legislativo e por isso precisa contar com a colaboração da Mesa Diretora desta Casa e 
de cada integrante de nossa bancada para garantir a harmonia nos trabalhos em prol da 
população. Acrescenta que ser líder é manter uma relação respeitosa com todos os 
colegas, é ter serenidade, humildade e diálogo para conduzir os trabalhos, é manter o 
equilíbrio mesmo com as divergências. A vereadora Vivianne esclarece a população 
sobre as vacinas que foram retidas por não atingir os 85% de vacinação com a primeira 
dose, ressalta que o Trairi não perdeu nenhuma vacina, apenas foram retidas, devido às 
divergências de dados e um dos fatores para que a meta não fosse atingida foi a 
inclusão da comunidade quilombola na primeira fase de vacinação. A SESA enviou um 
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quantitativo de 170 doses, porém no município só tem cadastrado 79 quilombolas com 
perfil de vacinação. No dia 07 do mês de abril a equipe da Secretaria de Saúde se reuniu 
com lideranças quilombolas para fazer o mapeamento real do quantitativo da população, 
que é de 126. E foi encaminhado o ofício para a ADS de Itapipoca solicitando a 
coITeção da meta. Lembrando que essa problemática dos quilombolas poderia ter sido 
evitada se a Gestão passada tivesse atualizado o cadastro dessa população. Outro motivo 
foi a retenção de 118 doses para profissionais de saúde e por decisão do TRF da 5" 
Região no dia 21 do mês de março. foi suspensa a vacinação de profissionais de saúde 
que não trabalham na linha de frente, devendo priorizar a imunização da população 
acima de 60 anos. Com isso, a rede privada do município e outros profissionais ainda 
não haviam sido vacinados. Nessa semana foi realizado um drive para intensificar a 
campanha, já que os PSF não podem priorizar apenas a vacinação contra a covid 19, pois 
existem outras demandas que não podem parar. Segundo a vereadora, informa que 
nesses dois dias da campanha foram vacinados 524 idosos e 120 profissionais a ,saúde. 
totalizando 644 doses. Agradeceu a todos os profissionais de saúde que se empenharam 
nessa campanha. E de acordo com os dados do dia 08 de abril, a meta de vacinação D 1 
foi batida com 85,90% e foram recebidas ao total 4.894 doses, e aplicadas 4.120. O 
prefeito se comprometeu em intensificar ainda mais a vacinação, assim aplicando todas 
as doses recebidas, de forma imediata. Fala também, sobre o hospital de campanha e o 
centro de testagem, que estão em pleno funcionamento. E na op01tunidade aproveitou 
para agradecer a todos os profissionais de saúde, que lá trabalham incansavelmente. E 
também agradeceu a empresa Engie, pela doação de EPis e a Adel Côco pelo 
manômetro de pressão para que o ventilador mecânico pudesse funcionar plenamente. E 
nada mais havendo a tratar foi pelo Senhor Presidente encerrada a presente Sessão. Eu, 
vereadora Primeira Secretaria Vivianne Pinto Macedo Rocha, lavrei e rubriquei a 
presente ata, que, se aprovada, será assinada por mim e pelos demais vereadores 
presentes. Plenário da Câmara Municipal de Trairi, Estado do Ceará, em nove (09) de 
abril do ano de 2021 ( dois e vinte e um). 

Primeiro Secretario: __ V-=--1."v.,_~_,,...._. __ ~_~_· __ "1'Yl __ a,e..,_._DW""' __ _______ _ 

Segundo Secretario: ______________________ _ 

Vereadores: _________________________ _ 
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